



稲沢ロータリークラブ 創立55周年記念事業
ロータリー財団地区補助金活用事業

世界の子供たちに笑顔の未来を…めざせポリオ撲滅

入場無料

Inazawa food + Fure-i Festa

イナザワフード+ふれ愛フェスタ

初出店 + 定番 + 老舗 = 待ちきれない!!!

稻沢自慢のフードが
大集合!!

※全商品、販売数に限りがございます。

司会者
(元稲沢市PR大使)



もくもく (MOKUMOKU)



松屋長春

ぼくも
参加するよ!

© 稲沢市いなヅビー

銀杏三昧!!

・銀杏ラーメン
・ぎんなんきしめん
・銀杏焼酎・イチョウ花酵母純米酒

祖父江町商工会

草餅

*万病に効くと伝えられている、矢合觀音のお水の試飲もあります。

やわせ十八番市 実行委員会

ぱりまる

食物アレルギーに
対応したお菓子だよ!



愛知文教女子短期大学



リカーショップ ハラ

ステージイベント

- ◆ポリオについて知ろう!
- ◆ブース紹介 ◆コラボステージ

2018

9/23 日

10:00~17:00

リーフウォーク稲沢 リーフコート
(稲沢市長野7丁目1-2)

ポリオ撲滅とは…

急性灰白髄炎(ポリオ)は、ポリオウイルスの中枢神経組織への感染によって引き起こされる急性ウイルス感症で、一般的には小児麻痺として知られています。撲滅に向けての世界的な取り組みの中で国際ロータリーは、30年に渡り地道な啓発活動や寄付を行ってまいりました。ポリオを予防するには、口から飲む(経口)生ワクチンと注射の不活化ワクチンの2種類があります。世界の隅々までそのワクチンを行き渡らせるための活動を行っています。

そもそも ロータリークラブとは?

国際的な社会奉仕連合団体「国際ロータリー」のメンバーである単位クラブのこと。1905年、アメリカ・シカゴに最初のクラブが誕生。「国際ロータリー」は世界初の奉仕クラブ団体であり、200以上の国と地域に33,000近くのクラブを擁し、会員数は120万人以上になります。



ところで、目的って?

「有益な企業活動の基本として、奉仕理念を奨励し育成すること」と定義づけられています。わかりやすくいと、「それぞれの会員の企業活動の根本に奉仕理念をおいて、それを磨きあげること」です。

じゃあ、どんな活動をしているの?

職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まる組織として拡大するにつれ、幅広い奉仕活動を求められるようになり、以下のような地域レベルから国際規模の支援・寄付活動を行なっています。

①国際支援活動

世界の子供からポリオ(小児麻痺)撲滅推進／発展途上国への自立支援

②青少年支援

高校生の留学支援／インタークト(高校生のロータリークラブ)の活動支援
ロータクト(30歳以下のメンバー構成のロータリークラブ)の活動支援
日本で学ぶ来日留学生への資金支援(米山奨学金制度)

③地域支援

地域の文化的活動援助／地域住民の生活環境向上の為の支援及び寄贈



第6回WFF(ワールドフードふれ愛フェスタ)のご案内

2018 10/27土・28日

10:00~17:00まで

名古屋・栄 久屋大通公園
もちの木広場、希望の広場(噴水公演)
(名古屋テレビ塔下から広小路通まで)

開催の目的

ロータリーは、1979年にフィリピンの子どもたちにポリオ予防接種をはじめて以来、パートナー団体とともに活動を続け、全世界でポリオの発症数を99.9%減らすことに成功しました。今、あと少しでポリオを撲滅できるところまでできています。しかし、撲滅を完全に成し遂げるには、皆様からの支援が欠かせません。世界からポリオを撲滅して、子どもたちを一生ポリオから守るために、"一人ひとりにできること"を実行することが大切です。ロータリークラブはこれまで、122カ国、20億人以上の子どもたちへのポリオ予防接種を支援してきました。わずか60円ほどのワクチンで、一人の子どもを生涯、ポリオから守ることができます。

このイベントは、ポリオ(小児麻痺)撲滅推進運動を多くの方に知っていた
だくためのチャリティーイベントです。収益金のすべてを「ポリオ撲滅」と「フィ
リピン支援」の支援基金のために使用します。



AED贈呈



稲沢市民病院ブロンズ像寄贈

稻沢ロータリークラブの活動の紹介

●対内的活動

毎週水曜日に例会の開催

●対外的活動

毎年稻沢市内の公的施設にAEDを寄付

交換留学生の派遣及び受け入れの支援

愛知啓成高校のインタークトクラブ(IAC)の活動の支援

愛知啓成高校のインタークトクラブ(IAC)の活動の紹介

●対内的活動

月2回の例会の開催／年次大会／リーダー研修会

●対外的活動

エコキャップ運動によるポリオ撲滅への協力／地域の催し等のボランティア活動



当日、ポリオ撲滅支援運動の一環として、
愛知啓成高校インタークトクラブがペットボトルキャップを回収します。
趣旨に賛同いただける方は、キャップを会場までお持ち願います。

